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Top 8 Beratung über einen notwendigen Anbau an die Kinderta-
gesstätte "Dei lütten Waldgeister"

Frau Ehrhardt erklärt, dass sie nicht weiß, wo an der Kita angebaut werden sollte. Aus 
ihrer Sicht reichen die vorhandenen Kapazitäten aus. Nur Hortplätze sind oft nicht 
genug vorhanden. Diese Situation könne zurzeit aber intern geregelt werden. Sie gibt 
eine kurze Übersicht über die Auslastung der Kita auch für die nächsten Jahre.

Herr Glanz bedankt sich für die Auskunft.

Herr Kindler verweist darauf, dass es aus anderen Gründen eine Änderung des B-
Plans für dieses Gebiet geben muss und das es deshalb ein guter Zeitpunkt wäre zu 
klären, ob hier noch andere Änderungen notwendig sind.

Frau Ehrhardt schildert daraufhin, dass beim Bau der Kita Hortplätze nicht vorgese-
hen waren. Deshalb gibt es keinen Aufenthaltsraum für das Personal, da dieser für 
die Hortkinder genutzt werde. Es geht also nicht darum, dass es nicht genug Platz für 
die Kinder gibt, sondern dass es keinen eigenen Raum für das Personal und keinen 
Abstellraum gibt.

Herr Kindler fragt nach, wie der Bedarf genau beziffert werden kann, woraufhin Frau 
Ehrhardt anmerkt, dass man eventuell doch die Kita um 2 Horträume aufstocken 
könnte, um die anderen Räume wieder ihrem ursprünglichen Zweck zu zuführen. Sie 
wird mögliche Vorschläge skizieren, die dann als Antrag an den Bürgermeister wei-
tergeleitet werden.
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